



CEIP La Albufereta Alicante

COMUNICADO DE CENTRO A LAS FAMILIAS DEL CEIP LA ALBUFERETA HERRAMIENTAS DE TRABAJO Y EVALUACIÓN

Estimadas familias;

En primer lugar, agradeceremos vuestro apoyo y esfuerzo para sobrellevar la situación que vivimos actualmente por el covid-19. Como claustro de profesores y, desconociendo el momento exacto en que revertirá la mencionada circunstancia, hemos puesto a vuestra disposición una serie de herramientas para poder darle continuidad a la formación de nuestro alumnado. Es cierto que no todos los maestros/as utilizamos la misma metodología y la razón es que buscamos el uso de los recursos que mejor se adapten al grupo/clase. Éstas son;

PATAFORMAS DIGITALES;

- Matific para trabajar las matemáticas.
- Plataformas digitales de Santillana, para matemáticas y para el resto de áreas.
- Plataforma blinklearning de inglés.

RECURSOS DIGITALES, (de editoriales y que elaboran y emplean los docentes);

- Recursos digitales de Anaya, para valenciano y matemáticas ABN. (1º y 2º)
- Blog de educación física, diegoloboguerra.blogspot.com
- Blogs de 1o y de 2o de primaria
- Padle de Audición y Lenguaje
- Educaplay para religión.

OTROS RECURSOS;

- Actividades y seguimiento por los especialistas de P.T
- Cuadernillos, cuadernos y fichas de trabajo.
- Proyectos
- Recursos de la web del Centro como biblioteca y videocuentos.

HERRAMIENTAS DE COMUNICACIÓN;

- Página web del centro
- Webfamilia
- Correo GVA
- Webex, Google meet, Skype...



CEIP La Albufereta  Alicante

En el caso de las familias que aún no hayáis hecho uso de dichas plataformas y recursos digitales propuestas por cada docente, os animamos a conocerlas, son muy interesantes y enriquecedoras. No dudéis en contactar con vuestros tutores/as en caso de duda , asesoramiento o consulta.

Nuestra labor y disposición consiste en ayudaros y encontrar lo más adecuado para cada niño/a.

Por otro lado, queremos también hacer mención y resolver las dudas que atañen a la **evaluación**. Las directrices que nos marca la Conselleria mediante la Resolución de 4 de mayo de la Secretaría Autonómica de Educación y Formación Profesional indican que “esta tendrá carácter formativo y diagnóstico. La evaluación final del curso 2019-2020 se conformará con los resultados de la primera y segunda evaluación, y, en su caso, con la mejora de la tercera evaluación.

Por ello se tendrá en cuenta en la evaluación final las informaciones de carácter cualitativo acumuladas sobre el alumnado dentro del proceso de evaluación continua.”

Tiene especial relevancia “la actitud, interés y esfuerzo del alumnado a lo largo del periodo de trabajo a distancia, considerando las dificultades de carácter tecnológico y de accesibilidad, social o personal que haya podido tener para el desarrollo de la actividad de aprendizaje, así como la actitud hacia la continuidad de su proceso formativo.”

Por lo tanto, se hará un seguimiento individual durante este período de trabajo a distancia.

Agradecemos el enorme esfuerzo y confianza que nos hacéis llegar desde el inicio de esta situación y transmitiros la tranquilidad de que todo se solucionará lo antes posible. Estamos a vuestra entera disposición.

Atentamente.

El claustro de profesores del CEIP La Albufereta.